

Pemerintah melalui BLSM menyalurkan **bantuan sementara** kepada Rumah Tangga miskin dan rentan agar terlindungi dari dampak kenaikan harga akibat penyesuaian harga bahan bakar minyak (BBM). Diberikan kepada **15,5 juta Rumah Tangga** dengan tingkat sosial ekonomi terendah berdasarkan Basis Data Terpadu (BDT) hasil PPLS 2011. BLSM diharapkan mampu membantu untuk mempertahankan daya beli dalam memenuhi kebutuhan hidup.



Kartu Perlindungan Sosial (KPS)

BLSM diberikan sebesar **Rp. 150.000/bulan** untuk **empat bulan**. Pembayaran dilaksanakan selama **2 (dua)** kali dengan lokasi dan jadwal pembayaran ditentukan kantor pos dan Pemerintah Daerah setempat.

Mekanisme Penyaluran BLSM



1 Rumah Tangga Sasaran menerima Kartu Perlindungan Sosial yang didistribusikan melalui PT. Pos Indonesia.



2 Rumah Tangga Sasaran membawa Kartu Perlindungan Sosial dan kartu identitas sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan ke Kantor Pos Pembayaran.



3 Petugas PT. Pos Indonesia mencocokkan data pembayaran dengan Kartu Perlindungan Sosial dan identitas pendukungnya.



4 Rumah Tangga Sasaran memperoleh manfaat Program BLSM sesuai dengan jumlah yang ditentukan.

Pembayaran pertama dan kedua dilakukan selambat-lambatnya sampai dengan awal Desember 2013.

1 BLSM disalurkan ke seluruh Indonesia secara bertahap setelah pengumuman penyesuaian harga BBM. Penerima BLSM diwajibkan membawa **KPS dan dokumen pendukung** (misalnya, KTP) ke **kantor pos terdekat** untuk mengambil bantuan tunai.

2 Pengambilan BLSM dapat dilakukan oleh pihak keluarga yang lain dengan membawa **KPS, surat kuasa dan bukti pendukung tambahan**, seperti Kartu Keluarga, KTP atau Surat

Keterangan Domisili sebagai bukti bahwa yang mewakili adalah bagian dari Rumah Tangga yang sama.

3 Untuk daerah terpencil dan tidak terdapat kantor pos, PT. Pos Indonesia akan mendatangi daerah tersebut untuk membuka loket khusus Pembayaran. **Pembayaran masih bisa dilaksanakan hingga awal Desember 2013** yang ditentukan oleh kantor pos dan Pemerintah Daerah setempat.

KONTAK PENGADUAN

LAPOR! - Layanan aspirasi dan Pengaduan Online Rakyat

Kunjungi situs www.laporukp.go.id atau SMS 1708

Ketik: **KPS (spasi) Nomor KPS (spasi) Isi Aduan** (penerima KPS)

KPS (spasi) Isi Aduan (bukan penerima KPS)

Contoh SMS:

KPS 888bd56789007 Saya memperoleh dana BLSM hanya Rp 100.000. (Penerima KPS)

KPS Tetangga saya dapat uang Rp 150.000 sementara saya tidak, padahal kami sama-sama miskin. (bukan Penerima KPS)



Cara Menggunakan KPS Untuk Program BANTUAN SISWA MISKIN (BSM)



Kartu Perlindungan Sosial (KPS) juga dapat digunakan untuk mendapatkan program **Bantuan Siswa Miskin (BSM)**. Siswa dari keluarga penerima KPS dapat **segera** membawa **KPS** disertai **identitas lainnya (Kartu Keluarga/Surat Keterangan Anak berasal dari Rumah Tangga penerima KPS dari Kepala RT/RW/Dusun/Setara)** ke sekolah tempat siswa terdaftar untuk dicalonkan sebagai penerima manfaat BSM. Informasi lengkap mengenai Penggunaan KPS untuk Program BSM dapat diperoleh melalui sekolah.